

PRESSEMITTEILUNG 99

vom 01.04.2022

Neues Logo für die Friedrich-Gedike-Oberschule Perleberg

Friedrich Gedike hat nun auch bildlich am Haupteingang der Friedrich-Gedike-Oberschule Perleberg einen Platz gefunden. Das neue Logo der Oberschule symbolisiert durch den Kreis und die Geradlinigkeit die Integration und Inklusion aller Schülerinnen und Schüler im Sinne des Namensgebers. Der Förderverein der Friedrich-Gedike-Oberschule Perleberg konnte dies mit Hilfe von Spendengeldern realisieren.

Ein Dank geht an das Werbestudio Vollmer aus Perleberg für die gelungene Umsetzung sowie an alle Spenderinnen und Spender, die dieses Logo erst ermöglichten.

Der Förderverein der Friedrich-Gedike-Oberschule hofft auf weitere Projekte, welche gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern umgesetzt werden sollen.

Foto: Das neue Logo (Foto: Friedrich-Gedike-Oberschule Perleberg)